

Medio	Radio ADN Chile
Fecha	4-10-2013
Mención	Mineduc espera mantener términos “dictadura” y “régimen militar”. Habla Maria Teresa Rojas, directora del CIDE UAH

Mineduc espera mantener términos "dictadura" y "régimen militar".

- Se reabrió este debate sobre el uso del concepto regimen militar en los textos escolares, luego que el Consejo Nacional de Educación pidiera cambiar esta expresión por la de dictadura militar. Algunos investigadores creen que se intenta corregir la decisión tomada en 2012 cuando se instaló la palabra régimen en los libros. Habla: - María Teresa Rojas, directora del Centro de Investigación y Desarrollo de la Universidad Alberto Hurtado. - Carolina Schmidt, ministra de Educación. Conduce: Fernando Paulsen - Beatriz Sánchez.